



あけましておめでとうございます

本年もよろしく願いいたします



2022年が始まりました。皆さま、素敵な新年をお迎えのことと思います。冬休みの思い出話を子どもたちから聞くのが、今からとても楽しみです。1月7日（金）に元気な子どもたちに会えることを期待しています。

そして、4月には小学1年生！残り少ない園生活を十分楽しんでほしいと願っています。また、締めくくりの3学期を迎えるにあたり、もう一度園生活を見つめ直して、充実した日々になりたいと思います。



3学期のつき組は・・・

●友だちと共通の目的に向かって頑張ろう！

音楽発表会や卒園式に加え、普段の生活の中でも友だちと協力する経験をたくさんしていきます。その中で、意見の対立を経験し解決する力を培い、友だちとやり遂げる喜びや充実感を味わえるようにしていきます。

●就学に向けて、基本的な生活習慣を見直そう

4月からは1年生。自分の荷物の管理など自分で確実にできるように再度確認をしていきます。また、話を最後まで聞いて行動できるように、メリハリのある保育を心掛けていきます。

掃除当番はじめました

12月から、ごみ集めと靴箱、水道掃除を子どもたちが行っています。廊下に掲示してある、掃除当番表を見ながら「靴箱ほうきだ」「今日は、ゆり組水道だ。やったー」と毎日嬉しそうに取り組んでいます。雑巾の絞り方や掃除を責任もって取り組む姿勢は、さすがつき組!!! 色々な箇所が自分たちの手で綺麗になることが嬉しいようで、掃除時間を楽しみにしています。これからも、子どもたちができることは挑戦させ、経験を積んでいきます。



12月15日（水）JA ジャガイモ収穫

掘れば掘るほど出てくる芋に感動!! 地域の人に教えてもらいながら楽しく取り組みました。貴重な体験に、つき組大満足でした!